

Fünf Verletzte bei Wohnungsbrand in Karlsruhe: Dramatische Evakuierung!



In Karlsruhe hat ein verheerender Wohnungsbrand in der Nacht auf Freitag mehrere Menschen in Gefahr gebracht. Laut Berichten von [zvw.de](https://www.zvw.de) brach das Feuer gegen 3:37 Uhr in einem Mehrfamilienhaus in der Wichernstraße im Stadtteil Mühlburg aus. Die Feuerwehr wurde sofort alarmiert und war mit fast 40 Einsatzkräften vor Ort. Die Bewohnerin der brennenden Wohnung schaffte es glücklicherweise, sich selbst ins Freie zu retten, während die Feuerwehr weitere Menschen aus dem Gebäude evakuierte.

Das Feuer führte dazu, dass die betroffene Wohnung schwer beschädigt wurde und vorerst unbewohnbar ist. Fünf Personen erlitten leichte Verletzungen, die auf eine mögliche Rauchgasvergiftung hindeuten. Sie mussten zur genauen Untersuchung ins Krankenhaus gebracht werden, wie die Branddirektion berichtete. Die Feuerwehr begann sofort mit den Löscharbeiten von innen und außen und sorgte dafür, dass das

Feuer nicht auf benachbarte Wohnungen übergriff. Die umliegenden Bereich wurden ebenfalls evakuiert und auf Rauch kontrolliert, während das Gebäude belüftet wurde, so [bnn.de](https://www.bnn.de).

Ursache des Brandes noch unklar

Die genauen Umstände, die zu diesem bedrohlichen Brand führten, sind derzeit unklar. Passanten und Nachbarn standen unter Schock, als die Feuerwehr den Einsatz abwickelte. Bis weitere Informationen über die Brandursache vorliegen, bleibt die Zukunft der betroffenen Winkel im Gebäude ungewiss. Der Vorfall kommt in einer Zeit, in der die Einsatzkräfte in der Region bereits stark beansprucht sind, nach kürzlichen Einsätzen, wie beispielsweise einem Dachstuhlbrand in Rintheim.

Statistische Auswertung

Ort: Martin-Luther-Straße 7, 17268 Templin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [nordkurier.de](https://www.nordkurier.de)

Weitere Infos: [new.kk-ohl.de](https://www.new.kk-ohl.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)